

英語英米文化学科

新時代の起業家に必要なスキルを見て触れて学べる環境です

3年 / 久本 勇斗さん [香川私立大手前高松高等学校 出身]



ビジネスオーナーになりたいという将来の夢を真剣に考えた時、英語は必要なスキルだと感じて入学しました。2年次にオーストラリアへと留学した当初の目的は語学力を養うためでしたが、何よりも勉強になったのは文化の違いです。自分の目で見て触れることで、相手の文化を尊重したうえで互いに合わせる大切さを知りました。また、若くして起業する人も多いのでチャレンジする意欲がアップしました。今は英語のスピーキング力を深めながら夢に役立つ知識を深め、資格取得に向けても勉強中。この学科の講義の多くは一人ひとりに十分な時間をかけることのできる指導環境があるので、自分の信念を貫けます。ネイティブの先生との気軽に触れ合いながら、4年間じっくりと学べる環境はとても魅力的です。

3つのポイント

英語英米文化学科HP



1. 徹底した実践的英語運用能力の育成
2. 英語に関する幅広い学びによる国際的教養
3. 学生と教員の信頼関係に基づく親身の指導

In my future ...
I want to
be a translator.
私は将来、翻訳家になりたいです。
because ...
I like reading
many books.
理由は、たくさん本を読むのが好きだからです。



My dream to do a job
regarding with
Japan Coast Guard officer.
私の夢は、
海上保安官に関わる仕事に就くことです。
because ...
I like Umizaru.
It is an interesting story.
理由は、「海猿」という、とても面白い物語が好きだからです。



In my future ...
My dream is to
be a Ground staff
at an airport.
私は将来、空港で働く
グラウンドスタッフになりたいです。
because ...
I enjoy traveling.
理由は、旅行をするのが好きだからです。



大学生活はあっという間でした

内定までの本学サポートについて

就職支援部の方々には、3年次から就職セミナーや企業との交流会を開いてくれたり、就職活動開始に向けて準備の機会をたくさん設けていただきました。本格的に就職試験が始まってからは履歴書や自己PR文の作成などできめ細やかな指導をしていただきました。初めは不安でしたが、話を聞いてくれて何度も励ました。

めざしている高校生に一言

英語英米文化学科の先生方はとても親身になってくれます。不安なことや分からぬことがありますすぐに相談できる環境が整っています。

また、学年を超えて縦の交流も多く、先輩と後輩の仲が良いのも本学科の特徴です。入学したら、同学年に限らず、先輩や先生方と交流してみてください。視野も広がり、学生生活をより充実させられると思います。



橋口まいさん
(高知県出身)
文学部 英語英米文化学科
内定先(勤務先)
セキスイハイム
東四国株式会社(高知県)